



FONDATION
Jacques Chirac

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Clermont-Ferrand, le 1er Avril 2025

Clermont Foot x Fondation Jacques CHIRAC : un coup d'envoi pour changer le regard

À l'occasion de la Journée mondiale de l'autisme, la Fondation Jacques CHIRAC s'associe au Clermont Foot 63 pour porter un message fort : l'inclusion des personnes en situation de handicap dans la société passe aussi par le sport.

Deux temps forts rythmeront cet engagement :

- Le mercredi 16 avril 2025, des personnes accompagnées par les Pôles Autisme Inclusion assisteront à une séance d'entraînement, au stade Gabriel-Montpied. S'ensuivra un échange avec les joueurs professionnels du Clermont Foot, et le staff.
- Le vendredi 18 avril 2025 à 20h, une personne avec des Troubles du Spectre Autistique, accompagnée par un service de la Fondation Jacques CHIRAC, donnera le coup d'envoi fictif du match Clermont – Troyes, marquant un geste fort en faveur de l'inclusion.

Un partenariat inédit, qui donne tout son sens à l'expression "un engagement qui change des vies".

Dans le cadre de cette collaboration, plusieurs personnes accompagnées par les Pôles Autisme Inclusion de la Fondation participeront à ces deux temps forts.

En premier lieu, une journée d'immersion au stade Gabriel-Montpied se déroulera le 16 avril 2025, aux côtés des joueurs professionnels de l'équipe masculine et de l'équipe féminine du Clermont Foot. Au programme : visite des installations, séance d'entraînement, échanges avec les sportifs, photos et dédicaces – autant d'occasions de créer du lien et de se familiariser avec l'univers du football professionnel, et du stade... Ce moment fort précédera un temps encore plus symbolique : **le coup d'envoi fictif du match Clermont – Troyes, le 18 avril 2025 à 20h, sera donné par une personne avec TSA, en présence de son accompagnant. Un geste simple, mais porteur de sens, pour rappeler que l'inclusion se vit aussi sur les pelouses des stades.**

Accréditations presse pour les deux événements sur demande

"En avril, on célèbre la Journée mondiale de l'Autisme. Mais au-delà d'un jour, c'est un engagement au quotidien." Depuis plus de 50 ans, la Fondation Jacques CHIRAC se développe, sur 4 départements (Corrèze, Cantal, Creuse, Puy-de-Dôme), pour proposer un accompagnement personnalisé, respectueux et porteur d'avenir aux 1.300 personnes en situation de handicap qu'elle accompagne. À travers ses Pôles Autisme Inclusion et ses +40 établissements et services, elle défend un modèle d'inclusion progressif, adapté, et inscrit dans la vie réelle.

Parce qu'un coup d'envoi, aussi symbolique soit-il, peut ouvrir la voie à de grandes victoires humaines.

Pour découvrir la Fondation en vidéo, [rendez-vous ici](#)
Pour découvrir les métiers de la Fondation en vidéo, [rendez-vous ici](#)

Contact Presse
Aurélie Simondet

☎ 06 73 15 43 07

✉ contact@phoebus-communication.com

🌐 fondationjacqueschirac.fr